

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la société

EXPLORATION NEMASKA INC. (la « Société »)
450, rue de la Gare-du-Palais, 2^e étage
Québec (Québec) G1K 3X2

2. Date du changement important

31 mai 2011

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en versions française et anglaise, a été publié le 31 mai 2011 par Marketwire, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

La Société a racheté la débenture convertible de 1M\$ émise en faveur de Ressources Golden Goose Inc.

5. Description circonstanciée du changement important

5.1 Description circonstanciée du changement important

La Société a confirmé qu'elle a complété le rachat de la débenture convertible émise en faveur de Ressources Golden Goose inc. le 15 janvier 2010 en paiement partiel de l'achat des propriétés Lac Levac et Lac des Montagnes. La Société a payé une somme totale de 925 000 \$ pour le rachat de la débenture.

5.2 Information sur les opérations de restructuration

Non applicable

6. Application du paragraphe 2 de l'article 7.1 du *Règlement 51-102 sur les obligations d'information continue*

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

M. Guy Bourassa

Président , chef de la direction et secrétaire

Téléphone : (418) 704-6038

9. Date de la déclaration

Le 3 juin 2011

EXPLORATION NEMASKA INC.

Par : (s) Guy Bourassa

Guy Bourassa

Président, chef de la direction et secrétaire



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

**NEMASKA RACHÈTE LA DÉBENTURE CONVERTIBLE DE 1M\$ ÉMISE EN FAVEUR DE
RESSOURCES GOLDEN GOOSE INC.**

Québec, le 31 mai 2011. Nemaska Exploration inc. («Nemaska» ou la «Compagnie») (**TSX-V: NMX**) (**OTC: NMKEF**) (**FRANKFURT: NOT**) est très heureuse de confirmer qu'elle a complété le rachat de la débenture convertible émise en faveur de Ressources Golden Goose inc. le 15 janvier 2010 en paiement partiel de l'achat des propriétés Lac Levac et Lac des Montagnes. Nemaska a payé une somme totale de 925 000 \$ pour le rachat de la débenture.

“Suite au rachat de la débenture, le bilan de la Société est maintenant libre de dettes et celle-ci demeure bien financée pour mener le projet Whabouchi à l'étape de la faisabilité définitive, laquelle est prévue pour la fin de l'année,” de commenter monsieur Guy Bourassa, Président et Chef de la direction de Nemaska.

À propos de Nemaska

Exploration Nemaska inc. est une société d'exploration et de développement minier œuvrant essentiellement sur le territoire de la Baie James au Québec. Nemaska entend se consacrer au développement et à la mise en valeur de son gisement de lithium Whabouchi, pour lequel une étude économique préliminaire a été déposée le 19 janvier 2011, ainsi qu'à l'exploration de son projet Sirmac lithium. Le gisement Whabouchi est accessible en tout temps, soit par la route du Nord à partir de Chibougamau (280 km) ou par la route de la Baie James à partir de Matagami (380 km). Il est situé à proximité du village de Nemaska et de l'aéroport de Nemiscau. Nemaska, suite au premier appel public à l'épargne de sa filiale Ressources Monarques Inc., demeurera un actionnaire important de cette société, laquelle détiendra les propriétés Lac Levac (environ 8 653 hectares), Lac Arques (environ 31 620 hectares) et Lac des Montagnes (environ 14 932 hectares), toutes détenues à 100 %. Ces propriétés sont contigües et couvrent près de 85 km de la formation du Lac des Montagnes, reconnue comme une ceinture de roches vertes volcanogènes polymétalliques.

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué de presse.

Les énoncés prospectifs contenus dans ce communiqué de presse comportent des risques connus et inconnus, des incertitudes et d'autres facteurs pouvant modifier de manière appréciable les résultats, le rendement et les réalisations de Nemaska par rapport aux résultats, au rendement et aux réalisations qui y sont exprimés ou implicites.

Pour toute information additionnelle, vous pouvez contacter la personne suivante :



Guy Bourassa

Président

418-704-6038

bourassag@nemaskaexploration.com



PRESS RELEASE

For immediate issue

**NEMASKA REDEEMS THE \$1M CONVERTIBLE DEBENTURE ISSUED IN FAVOR OF
GOLDEN GOOSE RESOURCES INC.**

Quebec, May 31st, 2011. Nemaska Exploration Inc. («Nemaska» or the «Corporation») (**TSX-V: NMX**) (**OTC: NMKEF**) (**FRANKFURT: NOT**) is very pleased to confirm that it has completed the purchase of the \$1M convertible debenture that it had issued in favour of Golden Goose Resources Inc., on January 15, 2010 as a partial payment for the purchase of the Lac Levac and Lac des Montagnes mining properties. Nemaska has paid a total amount of \$925,000 in full payment of the debenture.

“With the purchase of this debenture our balance sheet is cleared of all debt and we remain well financed to take our Whabouchi project through the feasibility stage which is scheduled for completion by the end of the year,” commented Mr. Guy Bourassa, President and CEO of Nemaska.

About Nemaska

Nemaska Exploration Inc. is an exploration and development company involved in the James Bay region of Quebec. Nemaska intends to concentrate on the development of its Whabouchi lithium deposit, for which a preliminary economic assessment was filed on January 19, 2011 and to conduct exploration work on its 100% owned Sirmac lithium project. Whabouchi deposit is easily accessible year round by either the Route du Nord from Chibougamau (280 km) or the Route de la Baie James from Matagami (380 km) and is located near the Cree Community of Nemaska and the Némiscau airport. Nemaska, following the initial public offering of its subsidiary Monarques Resources Inc., will remain an important shareholder of that corporation. Monarques will hold 100 % of the Lac Levac (about 8,653 hectares), Lac Arques (about 31,620 hectares), and Lac des Montagnes (about 14,932 hectares) properties. These properties are contiguous and cover over 85 km of the Lac des Montagnes green belt polymetallic formation.

Neither TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release.

The statements herein that are not historical facts are forward-looking statements. These statements address future events and conditions and so involve inherent risks and uncertainties. Actual results could differ from those currently projected. The Corporation does not assume the obligation to update any forward-looking statement.

FOR FURTHER INFORMATION. PLEASE CONTACT:

Guy Bourassa
President
418-704-6038
bourassag@nemaskaexploration.com

Wanda Cutler
Investors relation
416 303-6460
wandaicutler@gmail.com

